



La fortuna de los diputados: las casas millonarias de Carlos Alberto Puente Salas



Aunque es un funcionario con perfil bajo, **Carlos Alberto Puente Salas**, es una pieza clave en la **Cámara de Diputados**, particularmente para la **4T**, ya que es el **coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM)** en San Lázaro, el **aliado incómodo pero necesario del Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**, con el que consigue más de la mitad de los escaños y de los votos en el Congreso.

Carlos Alberto Puente Salas ha sumado lujosas propiedades a su patrimonio, desde **millonarios inmuebles** -el más caro pagado al contado- y **hasta costosas camionetas**, así lo señala la **declaración patrimonial** que el legislador del Verde entregó este año, la cual fue revisada por **Infobae México** como parte de la saga "[La fortuna de los diputados](#)".

En la última declaración patrimonial que ha presentado ante la Cámara de Diputados, **Puente Salas** dijo **tener dos inmuebles millonarios**.

La primera propiedad la adquirió el 24 de abril del 2013, cuando era senador de la República. Se trata de **una casa** de 448 metros cuadrados de terreno y 396 metros cuadrados de construcción cuyo costo de adquisición fue de **5 millones de pesos**. Sobre este inmueble, el documento llenado por el propio Puente Salas advierte que fue pagado a través de un crédito.

El segundo inmueble fue comprado el 12 de noviembre del 2020, cuando ya era diputado del Verde. **Un departamento** de 449 metros cuadrados de extensión que compró por **11 millones 376 mil 754 pesos**. La declaración patrimonial de Puente Salas señala que **esta propiedad la adquirió al contado**, es decir, en un solo pago.